

赤れんが

第44号

の懇親会合同大運動会開催について

実行委員長 福永哲夫

会という媒体を通じて、大人も子供も、交流を深め住み易い地域に出来たらと思いますので御協力の程お願いいたします。

ければならないのか、どのくらいの迷惑になつてゐるのか、耐えられる範囲は、などを論議したいと思っています。ここから何らかの結論が出てくるものと信じています。

管理組合からのお願い

管理組合理事長 石川時昭

今年も昨年に続きまして、四自治会（センター、さざなみ団地、第三住宅、ブラウンハイム）合同大運動会が十月二十二日（日）並木第二小学校校庭で開催されます。

去年始めて一緒に秋の一日を楽しく過ごすことが出来、今年も是非にとの声が各自治会から出され行うことになりました。

学校、会社の運動会とは異なり、地域住民のスポーツを通じての親睦、ふれあいの場になると考えられますので奮って参加していただきたいたいと思います。

運動会と言うと脚の速い人、力のある人だけが集まり競い合うと考えられがちですが私たちの運動会は決してそのような集まりではなく、全ての人が楽しく語り合い、身体を動かし、力を合わせて一つのことを成し遂げる機会だと思います。

何かの縁でブラウンハイム（並木シーサイドタウン）に住むことになった皆様が、運動

管理組合のPRを書いてほしいといわれ

何を書いたらよいのか迷ってしまいました。得にこんな事をやろうとかの抱負もなく、諸先輩が築いてくれたレール上で一つ一つ解決出来ればと思っているだけですから。

逆に皆様にお願いがあります。これは「変だ」「いかん」と感じたことを理事に連絡してほしいのです。その原因は何なのか、どうすれば解決するのかを、理事で検討します。

この解決の基準が管理組合規約ですが、基本となっている考え方が、他人を思いやる気持ちだと思います。例えば、犬や猫を飼いたいと思う人もいるでしょう。集合住宅では飼つては駄目だと言うのは簡単なことですが、これは安易すぎると思います。他人に迷惑をかけなければ、いいのではないか、と言う人がいるはずです。私はこの様な論議はしません。なぜ飼いたいのか、飼わな



防火防犯部 谷ケイ子

飯を各自治会代表者に配分しました。
家庭の主婦として大変有意な訓練に参加する
ことができました。

市民図書よりお知らせ

平成元年度ブラウンハイム自治会で、防火
防犯部を担当することになりました。防火防
犯部委員は、家庭防災委員としての委嘱式、
金沢区家庭防災員活動予定表に基づき、講習
会等が行われました。

東海地方には、大地震の発生する危険もあ
ると言われています。

地震の三原則 一 身の安全

二 火の始末

三 隣近所の助けあい

を、防災の日を機会に、再確認するには、家
族一人一人の心がけは、勿論のこと、町ぐる
みでの防災訓練をすることが必要になります。
九月十日、舟溜まりで連合自治会の防災訓練
に、ブラウンハイム自治会も参加しました。

防災訓練は、情報訓練、消火訓練、救出救護
訓練等が行われましたが、このような訓練に
参加することにより、お互いの認識を寄り一
層高めができるのではないかでしょうか。
又各自治会より一名づつ参加しての炊き出し
の訓練に参加することができました。

電気、ガスを使用しない燃料として、食用油
を使用しコンロには空き缶を利用しての美味
しい御飯の炊き方を実験しました。量として
はわずかではありましたが、炊き上がった御



今年の夏祭は八月二十九日（土）三十日
(日) の一日間八幡公園、舟溜まり周辺で盆
踊り大会、夜店などがひらかれ盛大に行われ
ました。まことに天候で、ブラウンハイム
自治会も始めて、やきそばの店を出しました。
味の評判もよく、千二百食用意したやきそば
も全部売り切れました。これも皆様のご協力
のおかげだと思っております。有り難うござ
いました。

並木第二小学校市民図書委員会では
土曜日 午後二時～四時
日曜日 午前十時～十二時まで
並木第二小学校図書室で開放してお
ります。学区内の方であれば、どな
たでもご利用になります。
読書の秋です。図書室を訪れ、ゆっ
たりとした時間をもってみませんか。
児童向け、大人向けと揃っています。

●編集後記
毎回皆様にご協力いただきましては
誠にありがとうございます。
今回は、図書委員会からも原稿を
いただきました。次回の発行に何
がありましたら、是非広報までご
連絡ください。
十月二十二日の運動会は皆様は
非参加して頂きたいと思っており
ます。